## ► Souzay-Champigny. L'atelier des Ligériens de cœur redonne vie aux objets



Les participants réparent, avec l'aide d'un bénévole, les machines à coudre.

L'atelier de co-réparation des Ligériens de cœur accueillait, samedi dernier à la salle du Moulin de Champigny, les participants venus réparer leur matériel défectueux avec l'aide de bénévoles.

Après un petit encas de bienvenue, les bénévoles ont aidé des personnes rencontrant des problèmes avec leurs machines à coudre, d'autres à réparer des vêtements abîmés, des aspirateurs en panne, du matériel de jardinage... « L'objectif est de créer un moment de rencontre, de bricolage, de partage et de formation. Il s'agit de réparer ensemble et de transmettre nos connaissances dans l'optique de préserver l'art de redonner vie à des objets de la vie quotidienne,

mais aussi de renforcer la cohésion sociale, de lutter contre le gaspillage et réduire les déchets », explique le président, Jean-Claude Le Ficher. « Aujourd'hui, il n'y a plus de raison de jeter. Il suffit d'amener pièces de rechange, codes d'accès, CD d'installation, câbles... L'outillage est prêté par l'association. Cet atelier permet aussi de recevoir nos voisins de Montreuil-Bellay et de Saumur », poursuit le président des Ligériens de cœur. Ce dernier souligne aussi que l'association est en recherche de bénévoles : bricoleurs spécialistes dans un domaine ou polyvalents.

Pour tout renseignement sur l'atelier, écrire à coreparation@ ligeriensdecoeur.fr